

La calidad educativa de la UBA nos distingue



La calidad educativa de la UBA nos distingue



Una comunidad de grandes estudiantes ganadores de premios



Descubre las oportunidades que la UBA te ofrece

Bernardo Houssay:
Historia, Misión y Reconocimiento.



Hijo de Alberto Guillermo Houssay y Casilda Pichón, immigrantes franceses que llegaron a Argentina en 1880. Nació en Buenos Aires. El matrimonio formó ocho hijos (que perdieron entre 1881 y 1894). Margarita, Emilia, Fernando, Bernardo, María, Ana, Raúl, Edmundo y Adelmo Houssay.

Luego de culminar los estudios de la escuela primaria por su avanzado de edad, comenzó a trabajar en el taller de Claudio Nápoli de Buenos Aires donde obtuvo su título de bodeguero a los 14 años. A los 17 años se trasladó a la ciudad de Rosario, pero fue rechazado por su condición de menor a pesar de que decidiera ingresar al Instituto Superior de Medicina de Rosario. Luego de un año en la capital provincial, regresó a su localidad natal a los 17 años.

A los 25 se recibió de médico en dicha universidad con una tesis que mencionó un diploma de honor. Ejerció la docencia en la Universidad de Buenos Aires y se trasladó a la ciudad universitaria de Inglaterra para cursar un postgrado en medicina.

Investigador

Por sus descubrimientos sobre el papel que desempeñan las hormonas en el desarrollo del organismo, le otorgaron el Premio Nobel en 1947. Algunos de sus descubrimientos fueron: la síntesis de la insulina, la elaboración de los inhibidores de carbamol. Fue parte del equipo de investigación de Bernardo Houssay.

Algunos de sus descubrimientos fueron: la síntesis de la insulina, la elaboración de los inhibidores de carbamol. Fue parte del equipo de investigación de Bernardo Houssay.

En 1950 obtuvo la cátedra de fisiología en la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires para doctorarse en ciertas preferencias. Basándose en su trabajo, tanto que tuvo que renunciar a su profesión médica y dedicarse a la investigación. Se convirtió rápidamente en un autoridad sobre endocrinología en el Hospital de Clínicas José de Esquiúz. Allí realizó sus primeras investigaciones y obtuvo el Premio Nobel de la Fisiología y Medicina en 1947.

Tras algunos conflictos internos y críticas buenas en su país natal, que debía luchar con sus pacientes, León (dedicado a la investigación) se trasladó a Estados Unidos.

En 1953 murió en Bernardo Houssay, quien dirigió su herencia electoral a favor de los gobiernos demócratas y el establecimiento de los tratados de cortesía. El monumento Panzerai, que Juan Luis Liniers realizó en su memoria, se encuentra en la Plaza de la República y enfrente Victoria Ocampo, quien era suya del gusto por el teatro.

Cabildo Bariloche UBA, un homenaje a Houssay.

Adolfo Pérez:
Historia, Misión y Reconocimiento.



Los padres de Adolfo Pérez eran de origen judío. Nació en 1907 en la localidad bonaerense de Olavarría. Su familia se mudó a la capital argentina que recibió al Premio Nobel de Química en 1950 por sus contribuciones a la fisiología y la medicina.

En 1928 se graduó en la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires para doctorarse en ciertas preferencias.

Basándose en su trabajo, tanto que tuvo que renunciar a su profesión médica y dedicarse a la investigación.

Se convirtió rápidamente en un autoridad sobre endocrinología en el Hospital de Clínicas José de Esquiúz.

Tras algunos conflictos internos y críticas buenas en su país natal,

que debía luchar con sus pacientes, León (dedicado a la investigación) se trasladó a Estados Unidos.

En 1953 murió en Bernardo Houssay, quien dirigió su herencia electoral a favor de los gobiernos demócratas y el establecimiento de los tratados de cortesía. El monumento Panzerai, que Juan Luis Liniers realizó en su memoria, se encuentra en la Plaza de la República y enfrente Victoria Ocampo, quien era suya del gusto por el teatro.

Cabildo Bariloche UBA, un homenaje a Houssay.

Descubre el impacto de la UBA en los graduados

La Universidad de Buenos Aires ha transformado la vida de miles de estudiantes, brindándoles las herramientas necesarias para alcanzar el éxito en sus carreras profesionales. Descubre cómo la UBA ha impactado positivamente en la vida de nuestros graduados.

¡Dejanos tu experiencia!

Aquí puedes leer experiencias y testimonios de nuestros alumnos y graduados.

Responde

De alumno:

«La UBA me brindó las herramientas necesarias para alcanzar el éxito»

Juan Pérez

Alumno:

«Estudiar en la UBA es una orgullosa para mí»

Francisco Alvarez

Ex alumno:

«La UBA es una institución de excelencia que me abrió muchas puertas»

Maria Gomez

Alumno:

«Estudiar en la UBA es una experiencia transformadora para mí»

Florencia Nuñez